

Lorgies infos n° 1

Maï 2020



**Discours d'installation du maire
le lundi 25 mai 2020**

Mesdames et Messieurs , chères Lorginoises, chers Lorginois, nous vivons depuis de nombreuses semaines des moments inédits. Le Coronavirus a bouleversé notre façon de vivre. Ce premier conseil à huis clos en est la preuve.

Je remercie toutes les personnes qui ont permis la tenue de ce conseil. En particulier Marie-Hélène Fléchaux qui a accepté de faire la transition et Pierre Ledez, notre doyen dans ce nouveau conseil municipal, pour le présider.

Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux, je vous remercie pour la confiance que vous venez de me témoigner en m'élisant ce soir comme Maire et en me confiant la responsabilité des affaires communales, pour les six prochaines années.

C'est avec une grande émotion que j'endosse ce soir ce nouvel habit de premier magistrat de notre village. J'ai conscience de l'ampleur de la tâche à accomplir et de mes devoirs vis-à-vis de la population de Lorgies. Je serai le maire de tous les habitants de notre village. Je compte bien entendu être aidé et soutenu par l'ensemble des élus du Conseil Municipal.

Permettez-moi, d'avoir une pensée toute particulière en ce premier conseil municipal pour les générations passées qui se sont battues pour faire vivre la démocratie et nous permettre de vivre dans un pays ou notre devise «liberté, égalité, fraternité » est portée en exergue.

Au moment d'accéder à mes nouvelles fonctions, je veux aussi saluer les trois derniers prédécesseurs Mme Léonne Cuignet (maire de 1971 à 1977), M. René Sion (maire de 1977 à 2008) et Mme Anne-Marie Lefebvre (maire de 2008 à 2020).

Ce soir, je voudrai rendre hommage à plusieurs personnes de Lorgies qui malheureusement nous ont quittés. Elles ont été très importantes pour moi et je pense souvent à eux.

Il s'agit d'Adeline et Auguste Defrance, de Joseph Boulinguez, de Blandine et Hervé Equine. Merci à vous de m'avoir fait confiance à un moment donné

Je voudrais m'adresser maintenant, à Madame la directrice de l'école, Mesdames les institutrices, Mesdames et Messieurs les employés municipaux, à Messieurs les porte-drapeaux , aux commerçants, aux artisans, aux bénévoles de la bibliothèque, aux membres des associations de Lorgies, sachez que vous avez ma reconnaissance et mon soutien.

Une nouvelle page va s'écrire dans la vie communale avec un contexte difficile : crise sanitaire, crise économique et crise sociale.

J'entends associer ce mandat aux valeurs de courage, de loyauté, de solidarité. Nous avons la volonté de transparence, de proximité et d'informations vis à vis des Lorginois.

Dès demain, nous serons au travail pour honorer cette confiance, assumer pleinement le mandat qui vient de nous être confié et mener à bien les projets que nous avons proposés lors de la campagne municipale, sans oublier pour autant ceux qui ont exprimé d'autres choix. Je sais pouvoir compter sur des adjoints et des conseillers animés d'un esprit d'équipe, disponibles et compétents.

Nous aurons chaque jour à apprendre. Mon objectif sera de fédérer, de rassembler, d'écouter, de partager, de dynamiser et, plus que tout, de construire ensemble.

Le pluralisme, la confrontation des idées, l'expression de convictions distinctes, animeront sans aucun doute nos débats. Tant mieux ! Pourvu qu'ils soient dignes, respectueux, et surtout utiles à l'action communale.

Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux de la liste Avançons pour Lorgies et de la liste Ensemble pour Lorgies, je souhaitais vous remercier pour la bonne tenue de la campagne municipale de mars 2020, et bien sûr je vous tends les bras. J'ai envie de dire « Avançons Ensemble pour un Lorgies Autrement ». Je vous recevrai, si vous en êtes d'accord très rapidement.

Je vous invite, Mesdames, Messieurs les élus, à œuvrer au cours de ce mandat pour un seul et unique objectif : l'intérêt collectif de notre commune.

Le devenir de notre commune dépend aussi étroitement de la qualité des relations que nous entretiendrons avec notre Communauté d'agglomérations, le Conseil Général, le Conseil Départemental et les instances extérieures et je m'y attacherai.

Je terminerai par les mots de René CHAR (poète) « Impose ta chance, serre ton bonheur et va vers ton risque. A te regarder, ils s'habitueront ».

Soyez assurés de mon attachement au village.
Je vous remercie de votre attention.



*Madame Véronique URBANIAK
Première adjointe
Finances, Communication*



*Monsieur Romuald DESCAMPS,
Deuxième adjoint
Aménagement du territoire*



*Madame Béatrice DECROIX
Troisième adjointe
Solidarités*



*Monsieur Jean-Claude DHALLUIN
Quatrième adjoint
Développement global*



*Madame Béatrice DECROIX
Conseillère déléguée à la jeunesse
et aux sports*



*Monsieur Alain HOGEDZ
Conseiller délégué à la propreté
et fleurissement*



*Madame Elisabeth DEVEMY
Conseillère déléguée aux fêtes,
commémorations, accueil des
nouveaux arrivants*

Nous vous rappelons que le site internet de la commune n'est plus actualisé pour faute d'accès au back office de celui-ci. Vous pouvez retrouver toute l'actualité de votre commune sur la page Facebook : Mairie de Lorgies.